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ПРЕДСТАВЛЯЕМ КАНДИДАТА В ДЕПУТАТЫ
Программа кандидата в народные депутаты РСФСР оо Ленинградскому национально-

территориальному округу № 15 Леонида Андреевича Гильди
Источником ускоренного раз-

вития страны и повышения бла-
Л госостояния народа является

научно-технический прогресс,
то есть техника, технология, уп-

равление.

Для его ускорения предоста-

вить предприятиям, научным

учреждениям, вузам полную хо-

зяйственную самостоятель-
ность.

Запретить правительству ра-

зорятц совхозы и колхозы не-

эквивалентным обменом. Ин-
дивидуальным крестьянским хо-

зяйствам разрешить бесплатно
заготавливать строевой лес, на-

половину снизить цены на сель-

хозтехнику, строительные мате-

риалы, комбикорма, удобрения,
выдавать крупные ссуды, осво-

бодить на три года от налогов,

вне очереди продавать автомо-

били. Снять ограничения на

прописку в области.

Советам реальную власть:

только они назначают и осво-

бождают должностных лиц. Ру-
ководство народным контролем

на всех уровнях передать пре-

имущественно беспартийным.

Его контрольные функции не

могут быть ограниченными.

Работникам народного обра-
зования, здравоохранения и

культуры ежегодно повышать

зарплату на 10 процентов. Пре-
доставить им право безвизовых
поездок за границу. Организо-
вать издательство «Советский
учитель». Провести референ-
дум о столице России. Расши-
рить интеграцию между Моск-
вой и Ленинградом. Ускорить
проектирование и строительст-
во скоростной железной дороги.

Многократно увеличить подго-

товку специалистов по художе-

ственному ремеслу и реставра-

ции.

Переселить руководство
профсоюзами в заводоуправ-
ления. В освободившемся зда-
нии (Дворец труда) открыть гу-

манитарный институт с факуль-
тетами: женское образование,
языков национальных мень-

шинств, истории России и дру-
гие. Всем студентам вузов
стипендии — не ниже прожи-
точного уровня. Учредить ин-

ститут кандидатов в студенты.

Для детей в неполных семь-

ях оплачивать из бюджета «По-
требительскую корзину».
Всем работающим пенсионерам
выплачивать полностью пен-

сию. Женщинам каждые 10
дней — дополнительный вы-

ходной день.

Увольнение со службы офи-
церов и прапорщиков допусти-

мо только после вручения им

ордера на заселение квартиры.

Во внутренней тюрьме УКГВ
открыть музей страданий наро-

да и научные залы для работы
с архивами. Реабилитирован-
ным — часть путевок в санато-
рии КГБ и МВД.

Снизить цены на водку. Про-
тивопоставить разгулу пьянки

престиж семейных, товарищес-
ких застолий, культуру народ-

ных, в том числе религиозных
праздников.

Преодолеть националистов

всех мастей. Основная депутат-
ская обязанность — работать
постоянно с избирателями.

Обещаю приезжать к избира-
телям в самые отдаленные де-
ревни.

ПАРТИЙНАЯ ХРОНИКА
СОВМЕСТНОЕ

В горкоме партии прошло
совместное совещание идео-

логической комиссии ГК
КПСС и заместителей сек-

ретарей первичных партор-
ганизаций по идеологии.

Перед собравшимися вы-

ступила секретарь горкома
партии Р. В. Хлебникова.
Шла речь о подготовке к

празднованию 120-й годов-
щины со дня рождения
В. И. Ленина, проведении

СОВЕЩАНИЕ
Ленинского субботника. Как
лучше, интереснее провести

эти важнейшие мероприя-

тия? Члены идеологической
комиссии просили обсудить
это в трудовых коллективах,
внести свои предложения.

На совещании выступила

также секретарь парторга-

низации центральной район-
ной больницы Н. В. Старо-
стенко.

НА АКТУАЛЬНЫЕ ТЕМЫ

Политическая жизнь и в
нашей стране, и за рубежом

насыщена событиями. Разо-
браться в их многообразии,
сущности помогает слово
квалифицированного лекто-
ра.

С интересом слушали в
трудовых коллективах горо-
да выступления ленинград-
ского лектора, преподавате-
ля политехнического инсти-
тута С. А. Веркеевой об
итогах Второго съезда на-
родных депутатов СССР.

Она выступила перед иде-
ологическим активом це-
ментного завода, перед ра-
ботниками мясокомбината,
Северо-Западного СМУ тре-

ста «Севзапметаллургмон-
таж», цеха биоочистки заво-

да «Сланцы», станции «ско-
рой помощи» и другими.

А лекции кандидата исто-
рических наук 3. И. Зазер-
ской были посвящены совре-
менному положению в стра-

нах Восточной Европы. Она
выступила перед идеологи-

ческими активами заводов
«Сланцы» и резиновых из-
делий, в филиале «Ленобл-
водоканал», в пассажирском
автопредприятии, встрети-

лась со строителями непо-
средственно на рабочей пло-
щадке — здании строящей-
ся поликлиники и в других
коллективах.

ОБСУЖДАЛИ АКТИВНО

На прошедшей неделе со-
стоялось собрание коммуни-
стов ЖЭУ № 4, на котором
обсуждались материалы фев-
ральского Пленума ЦК
КПСС.

С докладом выступил сек-
ретарь территориальной
парторганизации С. Е. Ва-
син, который осветил основ-
ные положения доклада Ге-
нерального секретаря ЦК
КПСС М. С. Горбачева.

Выступившие на собрании

коммунисты Ю. П. Медве-
дев, Н. А. Лапин не просто
одобрили итоги Пленума, но и

высказали и свои предложе-
ния, замечания. Много гово-
рили о расширении прав
первичных парторганизаций,
ответственности каждого
коммуниста в это сложное
время.

Собрание прошло инте-
ресно, активно.

П. БУШАГИН,
ветеран партии.

ОБРАЩЕНИЕ

Мы, кандидаты в депутаты в городской Совет народных
депутатов от шахты «Ленинградская», просим редакцию пе-

речислить гонорары за публикацию наших программ в га-
зете «Знамя труда» в благотворительный фонд Сланцевско.
го района и обращаемся ко всем кандидатам в народные
депутаты с предложением последовать нашему примеру.

Расчетный счет фонда № 700433.
ВАСИЛЬЕВ, БРЕЗГИН, КУЛЕВСКИИ, АНДРЕ-
ЕВ, КАПУСТИН, ЮРЧИНСКИИ и другие.

Телефон гласности —

2 - 35-74
(работает по понедельникам с 16 до 17 часов )

5 февраля у «телефона гласности»’ в редакции газеты де-
журил не журналист, а председатель городской избирательной
комиссии Н. Н. Алексеенко. С какими вопросами обращались
к ней сланцевчане?

— Поскольку мое дежурство

было буквально через день пос-

ле публикации в городской га-
зете материала о базе райпо,
то много было звонков отно-
сительно В. М. Матвеева, —

рассказала Нина Николаевна.
—- Люди не только выплески-
вали своп эмоции, но II KOH-i
кретио интересовались, выдви-
нут ли В. ,М. Матвеев кандида-
том в депутаты. Ответила, что
он не выдвинут кандидатом в
депутаты ни городского, ни
сельского Советов.

Относительно хода избира-
тельной кампании звонков было
немного. Жители ■ четвертого-
пятого подъездов дома № 16
по улице Шахтерской Славы
пожаловались, что никто у них
еще не побывал — не уточняли
списки избирателей, не расска-
зали, кто выдвинут кандидата-
ми в депутаты по их участку.
Поскольку этот дом относится
к избирательному участку № 8,
я обратилась к секретарю уча-
стковой комиссии Л. С. Наги-
ной. Контакт с избирателями
будет налажен.

И второй звонок — от кан-
дидата в депутаты с шахты
«Ленинградская» — тоже был

этим участком. Он се

ми участковой комиссии, чтобы
спланировать проведение встре-
чи со своими избирателями.

Как обещала Л. С. Нагина,
меры будут приняты. .

— Нина Николаевна, были
звонки и по другим проблемам?

— Конечно, как всегда, лю-
дей волнуют различные соци-

ально-бытовые вопросы. Жите-
ли дома № 20а по улице
М. Горького пожаловались на

то, что длительное время не

работают телефоны. Я обрати-
лась к главному инженеру РУС
Н. В.’Пылкову. Он пообещал
неисправность устранить и сло-
во сдержал.

Кроме того, было два звонка
от жителей улицы Ленина.
Спрашивали, как долго будет
вестись прокладка теплотрассы,
когда будет сделана на этой
улице автобусная остановка.

Поскольку я некомпетентна в

этих вопросах, то посоветовала

звонившим прийти 12 февраля
на совещание с кандидатами в
депутаты. Здесь выступит на-

чальник производственного объ-
единения «Сланцыжилкомхоз»
А. П. Виноградов, который
даст ответ на эти вопросы. Он
или руководство ЖЭУ № 3
должны также дать ответ на
вопрос жителей дома № 2 по

ремонте

ЦЕНЫ И МЫ

связан с
товал на то, что график работы улице Маяковского о
на участке не выдерживается, протекающей кровли
он не мог встретиться с члена- Т. КРЫЛОВА.

Проблемы цен и ценообразования в на-

родном хозяйстве страны — важнейшие
проблемы экономики. За последние годы в
народном хозяйстве произошли глубокие ка-
чественные изменения как в стоимостных,
так п в материально-вещественных пропор-
циях. Например, увеличение добычи, скажем,

топливно-энергетических ресурсов делает
нас не богаче, а беднее, поскольку на до-
бычу необходимо теперь затратить средств
больше, чем мы получим от реализации этих

ресурсов. Сохранение низкой квартирной пла-
ты, к тому же недифференцированной в зави-
симости от качества квартир, и наличие госу-

дарственных дотаций по жилью, многократно

превосходящих доходы от его эксплуатации,

препятствуют устранению недостатков в обе-
спечении надлежащего содержания жилых
домов при затрачиваемых для этой цели

средствах. Низкие государственные цены на
мясо-молочные продукты мешают сбалансиро-
ванности спроса и предложения, искусственно
поддерживают и усугубляют их дефицитность,
которая в значительной мере сама себя вос-
производит.

. Такая система цен «дорогих» машин и

и «дешевых» ресурсов не соединяет экономи-

ческие интересы производителя и потребите-
ля, все ощутимее тормозит развитие страны,

поэтому сегодня требуется иной подход к

ценообразованию. Речь идет о необходимости

пересмотра всего нашего «ценового хозяйства»
— оптовых, закупочных, розничных цен и

тарифов.

К этой работе приступили уже соответст-

вующие органы, но она явно неоправданно

затягивается. Вместе с тем положение на

потребительском рынке осложняется недостат-

ками, сохраняющимися в практике ценообра-
зования. Многие предприятия, пользуясь зна-

чительным превышением спроса на товары

над их предложением и монопольным положе-
нием на рынке, пытаются улучшить свое фи-
нансовое положение путем завышения цен на
товары. Дискредитируют идею кооперативного
движения очень высокие цены их изделий,
изготавливаемых ими из продуктов, приобре-
тенных по государственным ценам. Нередко
искусственно задерживается снижение цен

на сезонную плодоовощную продукцию.

Правительство приняло решение о созда-

нии государственной инспекции цен. В своей
деятельности инспекция руководствуется За-
конами Союза ССР и проводит проверки дис-

циплины цен на государственных, кооператив-

ных и подведомственных общественным орга-

низациям предприятиях, независимо от их

ведомственной подчиненности, оказывает прак-

тическую и методическую помощь контроль-

ным органам в организации и проведении

проверок соблюдения государственной дис-

циплины цен. Инспектор по ценам имеет

право беспрепятственно посещать предприя-

тия для осуществления контрольной дея-

тельности и при проверке запрашивать и по-

лучать у должностных лиц предприятий, ко-

оперативов, учреждений все необходимую ин-

формацию, связанную с проверкой правиль-

ности установления и применения цен и та-

рифов, а также объяснения по' выявленным

нарушениям цен. При Сланцевском гориспол-

коме введена новая штатная единица — стар-

ший инспектор по ценам, приемный день —

понедельник, обращаться в кабинет № 13 с 10
до 18 часов, телефон 2-16-35.

Т. РУСАНОВА,

старший инспектор по ценам гор-

исполкома. _ J
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Избирательный он руг Ия 6

В. П. Исаков

С. В. Крупиина

В. С. Морозов

. : '

По избирательному
округу № 6 (улица
Кирова, дом 7 и ули-
ца Партизанская, дом
33) кандидатами в де-
путаты выдвинуты
В. П. Исаков — на-
чальник производст-
венного объединения
грузового автотран-
спорта, С. В. Круп-
кина — продавец ма-
газина № 17 город-
ского торга, В. С. Мо-
розов — горный ма-
стер участка № 1 шах-
ты «Ленинградская».

Владимир Петрович
ИСАКОВ — родился в

Белоруссии, образование
высшее, член КПСС. С
1979 года работает в

СПОГАТ, в 1988 году

коллектив избрал его ру-

ководителем. Член город-

ского ОСТК, постоянной
комиссии при горисполко-
ме. Женат, воспитывает
дочь.

— Депутатом я раньше

не был. В случае

избрания постараюсь

влиять на принятие ре-
шений Совета с тем, что-
бы предприятия не оказы-

вались между двух огней:
между исполкомом и сво-

им главком. Для этого

надо добиться главного:

подчинения деятельности
каждого предприятия ин-

тересам города.

В работе с избирате-
лями предполагаю ориен-

тироваться прежде всего
на их наказы.

Из городских проблем
наиболее важными счи-

таю экологическую, а

также благоустройство го-
рода. Тут кое-что зави-

сит и от нашего объеди-
нения, и я, как руково-

дитель, также занимаюсь
этим. В течение ближай-
ших трех лет СПОГАТ
перейдет в нынешний
филиал. Это позволит

резко сократить стоки в

Плюссу, за что сейчас
наше предприятие полу-

чает справедливые наре-
кания.

Светлана Викторовна

КРУПКИНА -— родилась

в Сланцах, образование
среднее, член ВЛКСМ. С
1981 года работает про-

давцом в Сланцевском
торге. Избиралась депута-

том городского Совета 20
созыва. Замужем, воспи-

тывает сына.

— Из своего депутат-

ского опыта для себя сде-

лала вывод, что в пер-

вую очередь депутат дол-

жен лучше понимать ин-
тересы и проблемы изби-
рателей и с большей си-
лой защищать их.

Считаю, что в нашем

городе большого внима-

ния требуют защита при-

роды, строительство

жилья, социальные воп-

росы, развитие физкуль-
туоы и спорта, укрепле-

ние правопорядка. Горо-
ду нужен парк отдыха,

центр культуры. К воп-

росу обеспечения продук-

тами населения нужно

очень тонко и обдуманно
подходить потому, что

сейчас везде кризисная
обстановка, но выходить

из этого тупика надо. В
первую очередь мы долж.

I ны беречь продукты, вы-

$ ращенные на наших сов-

| хозных полях, вовремя

| давать в продажу. Надо
обязательно Обеспечить
продажу комбикормов.

Если меня изберут де-

путатом горсовета, буду
стремиться к откровен-

ному контакту с избира-
телями. Хотелось бы, ко-

нечно, сделать посильный
вклад в заботу об улуч-

шении- торговли, надо

искоренить здесь нега-

тивные явления. Но в то

'Же время надо повышать

социальную защищен-

ность работников торгов-
ли.

Виталий Степанович
МОРОЗОВ — родился в

Кировоградской области,
образование высшее, член
КПСС. С 1978 года ра-

ботает на шахте «Ленин-
градская». Организатор и

руководитель яхт-клуба
шахты. Один из инициа-

торов создания молодеж-

ного жилищного комплек-

са ЛПО «Ленинградсла-
нец». Награжден «Почет-
ным знаком ЦК
ДОСААФ». Женат, двое

детей.

— Вначале несколько

слов о моей политической
позиции: статья 6 Кон-
ституции СССР должна

быть отменена. Поддер-
живаю требование в бли-
жайшие месяц-два со-

зыва внеочередной пар-

тийной конференции Ле-
нинградской области с

прямыми выборами деле-

гатов по партийным окру-
гам:

— считаю, что только

многопартийность, нали-

чие конструктивной ОППО-

ЗИЦИИ КПСС может по-

мочь нам, коммунистам,

снова стать политиче-
ской силой.

Городской Совет дол-

жен взять власть в своп

руки. Состав Совета не

мобилен. Нужен прези-

диум Совета в составе
25—30 человек, на 80

ПРЕДСТАВЛЯЕМ ... Ж В
процентов обладающий
властью Совета. Выра-
жаю опасение, что сам
себя избравший ОСТК —

это попытка создать

власть параллельно Сове-
ту. Совет должен обеспе-
чить себе подчинение всех
предприятий, находящих-

ся на его территории, и

эта власть должна быть
выше любой ведомствен-
ной власти. Кстати, при

желании, это можно осу-

ществить даже при суще-
ствующих законах.

В экономике и произ-
водстве выступаю за раз-
витие промышленных ко-

оперативов и арендных
предприятии на равных

условиях с госпредприя-

тиями. Трест № 63 не

должен быть монополи-
стом в строительстве.

Считаю необходимым
расформировать объеди-
нения и предоставить
полную самостоятель-
ность всем предприятиям,

входящим в его состав.
Сократить управленче-
ский аппарат на 30—40
процентов, но не мето-

дом аттестации, а эконо-

мическими методами, с

учетом мнения коллек-
тива.

Я — за пересмотр гос-

цен на сланец. Наши
шахты, как угольные,

— убыточны. Ориенти-
ром должны служить ми-
ровые цены. Там подоб-
ный абсурд невозможен.

Считаю, что необходи-
ма оплата труда шахте-
ров но прямым расцен-

кам. В настоящее время

за один и тот же куб
горной массы и метр

проходки при всех рав-

ных условиях шахтеру
могут заплатить по-раз-

ному. Полагаю, что не-

обходим пересмотр норм
выработки для ГРОЗ и

проходчикам, которые за-

вышены на 20—25 про-

центов. Июльская рабо-
та мастеров-взрывников
по правилам очень ярко

это продемонстрировала.
Правила безопасности и

технология не состыкова-

ны. Аргументы админист-

рации по поводу отсутст-

вия нормативных доку-

ментов в отношении вы-

шеуказанных вопросов не
состоятельны. Отсутст-
вует желание что-то де-

лать в этом направлении.

В общественной жизни

выступаю за упразднение
парткома и профкома
объединения и за избра-
ние парткома и профко-
ма шахты.

Считаю, что жилищная

программа в нашем рай-
оне недостаточно обосно-
ванна. Меры по созданию

базы стройиндустрии ма-

лоэффективны, а сроки
далеки.

При наличии власти у

Совета, а у предприятий
самостоятельности можно

будет решить экологиче-
ские проблемы.

Главный наказ избира-
телей для меня — это

наказ сохранить оппози-

цию к существующим ин-

ститутам ' власти до тех

пор, пока свои функции
они не станут выполнять

демократично, гласно и

по воле народа, а не от

его имени.

Приглашаю сланцевчан,
независимо от ведомст-

венной принадлежности,
заниматься парусныгх
спортом. Яхт-клуб рас-

полагает достаточно боль-
шим флотом и хорошей
базой. Приглашаю всех

желающих прокатиться

на водных лыжах в День
молодежи, а в июле —

на парусные соревнова-
ния на Чудском озере.

Избирательный онруг Ия 18

Ю. Н. Иванов

В. Е. Михайлов

Если меня изберут депута-

том, то главным направлением

в моей деятельности будет, ра-

бота с подрастающим поколени-

ем. Его нравственное и куль-

турное воспитание — это бла-
гополучие нашего завтра. А в

нашем городе молодежь в ос-

новном отдыхает и развлекается
в подъездах.

Второе, над чем бы я рабо-
тал, это улучшение порядка в

нашем городе, экологической
обстановки.

Но это не говорит о том, что

буду работать только в этих

направлениях. Очень волнуют

культура, чистота, благоустрой-
ство города, торговое обслужи-
вание сланцевчан.

Владимир Егорович МИХАИ-
ЛОВ — родился в 1940 году в

Псковской области. Много лет

работает на шахте № 3 на раз-

ных должностях: прошел путь

от подземного электрослесаря
до начальника мехцеха, замести-

теля начальника участка. Сей-
час трудится горным мастером

на участке № 1 шахты № 3.

В; Е. Михайлов — член

КПСС, избирался председате-

лем профсоюзного комитета

шахты. Награжден медалями

«За трудовую доблесть», «Вете-
ран труда», знаками «Шахтер-
ская Слава» II и III степеней.

— Перестройку в работе го-

родского Совета вижу в стро-

гом контроле за выполнением
принимаемых решений, в усиле-

нии персональной ответственно-
сти каждого работника горис-

полкома.

Если меня изберут депута-

том, буду способствовать реше-

ш» нию таких вопросов, как полно.

По избирательному округу S™ e Советов. Надо, чтобы
№ 18 (Почтовый переулок Руководил всеми вопро-

дома №№ 2/5, 4, 5 улицы с ?^и Жизни города - и района -

М. Горького, дома №№ 4 6 г,,-, ^ е,с' уЮЩая г, Роблема —

8, Кирова с дома № 37’ по вр ° довольственная . Надо на-
дом № 47/10 (нечетная сто. веткую Цепочку «совхоз

рона) зарегистрированы два ственныГ бТэ’ы ШШУЯ продоволь'
кандидата в депутаты город- tTI f BBBble 0азы - -
ского Совета — Ю. Н ИВА- Первостепенное внимание
НОВ и В. Е. МИХАИЛОВ Должно оыть уделено социаль-

ным вопросам: строительство

Юрнй Николаевич ИВАНОВ ™~ лья ’ капиталь ный ремонт до-
— родился в 1966 году в го- а~ В,’ « Улучшение горячего во-

роде Прокопьевске Кемеровской A ^aToT^ef ИТ“ 8ЛеИ г горрда-
области. Закончил Кузнецкий острой проолемои в
металлургический техникум С р д £. ттак > карточную си-

1988 го£а работает воспУитате эГо^опТос/3 ПУ ? Й Ре“ Я
лем в Сланцевской школе № 10 ~ прямые дого-
Жеиат ’ ра межДУ изготовителями и

магазинами.
— Считаю, что перестройка При выдвижении меня кан-

в работе городского Совета дидатом в депутаты были нака-

нужна. Но конкретное могу зы от коллектива. Кроме от-

предложить лишь после того, мены карточной системы они

когда сам окунусь в депутат- просили особое внимание ’ уде-

скую работу, узнаю ее во всех лить состоянию дорог. Выска-

тонкостях. А пока могу пред- зали также мнение об упоря-

ложить только одно: больше де- доченин продажи спиртного

ла — меньше слов. снижении его стоимости

Избирательный онруг Ия 88

Т. М. Васюнова

По избирательному ок-

ругу № 88 (улица Ломо-
носова, дома 46, 46а, 48)
кандидатом в депутаты

зарегистрирована Татьяна
Михайловна ВАСЮКО-
ВА — председатель
профсоюзного комитета

шахты № з. Родилась в

городе Подпорожье Ле-
нинградской области, об-
разование qpiciuee, бес-
партийная. В Сланцах с

1974 года, работала на

шахте № 3 участковым
маркшейдером. В 1989
году избрана председате-

лем профкома шахты. За-
мужем, двое детей.

— Городской Совет и его

исполком — вот основная

власть в городе. Здесь нуж-

но планировать все переме-

ны нашего региона, здесь

должны находиться и сред-

ства для их реализации.

Исполком не может стоять

с протянутой рукой, он дол-

жен работать.
Сегодня наиважнейшим

вопросом считаю вопрос

экологии. Необходимо вве-

сти штрафы за загрязнение

окружающей среды, требо-
вать от предприятий строи-

тельства очистных сооруже-

ний, вплоть до закрытия

этих предприятий в случае

невыполнения распоряже-
( Окончание на 4-й стр.).
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ГОРОДСКОГО СОВЕТА Г
ИЗБИРАТЕЛИ 0 КАНДИДАТАХ В ДЕПУТАТЫ

Избирательный онруг Ия 34
Избиыыи
он рук 8  

I Тарануха

шттж

жтж

По избиьному округу
№ 78 (уд| Островского,
дома^/, II 15/1,^Дзер-
жинского, j Ю/1, 12, пе-
реулки Дзержин-
ского) зарфирован один
кандидат щаты горсове-

та — Валф Дмитриевна
Тарануха, шахер сало-
на . парижской город-
ского прочтенного уп-
равления )ого обслужи-
вания. Обыше среднее,
член КЦРодилась в
Сланцах, jjifffl® деятель-
ность нача) 1973 году
ученицей цмахера. Сей-
час являр мастером-па-
рнкмахерошасса. Избра-
на членомрсоюзного ко-
митета ятуправления,
заместнтедретаря пар
тинного бм

— В поелк годы, если

не сказать рлетия, ра-

бота депутатара чисто ус-

ловный xapatl была неэф-
фективна, шх реальных

прав юридиче» депутата не

было. Вследрэтого депута-

ты были пасс! В настоящее

время для ата открыты

большие возмсти. Новому
составу горсопредстоит ре-

шить много з Нерешенных
проблем на-^рЕгХтпого. От
депутата лгадяут конкрет-
ных -айфекти дейсжйчн в

вопросах эко,, транспорта,

в снабжении, рвую очередь

депутат долж прямую рабо-
тать с людьшать все их

нужды. Деп — это свя-

зующая цепь чу государст-

вом и челове Вот в этом

плане и нужи устраиваться
горсовету.

Если меня рут в депута-

ты, негюсредсю по своему

0KP.yry у меня лечены перво-

очередные за;, которые я на-

мерена решит! частности, в

домах по ул! Островского/
Д. 9, 11, 13 Дзержннекого,

д. 10 долгое* я .гет горячей
воды. Это д( тяет большое
неудобство, ie еще много

на первый га' мелких, но

досадных пеу ы которые

мешают нормэп жизни.

В масштаб Юрода наибо-
лее острая прма — дороги.

Считаю, все лги нужно от-

дать в одни fi За их сот

стояние долдатвечать одна

организация. #о можно сде-

лать в вопроякологии. В
частности, уедать контроль

за чисткой бер реки Плюс-
сы и мелких г», очистить их

от мусора.

Так как на *^Тастке мно-

го людей предаю возраста,

считаю необх4Ым улучше-

ние их быта, брого обслужи-
вания. Ни человек не

должен остаты® одиночестве,
без внимания, ромощи. Осу-
ществлять кон» за выпла-

той пенсий и и®Ий, развивать

службу милос#я —~ тоже

задача депутат!

— -» 

По избирательному ок-

ругу № 34 (улица М.
Горького, дома №№ 18,
20а) зарегистрированы

два кандидата в депута-
ты горсовета: А. М. ЗЫ-
КОВ и Т. К. ШЛЕЕВА.

Альберт Михайлович ЗЫ-
КОВ родился в 1938 году в

Мурманске, член КПСС, об-
разование высшее. Закон-
чил Московский горный ин-
ститут. В Сланцы при-
ехал в 1971 году. Работал
на заводе «Сланцы», па шах-
те «Ленинградская» началь-

ником участка. С 1983 по
1988 год — заместитель
главного инженера шахты
имени С. М. Кирова. С 1988
года по настоящее время
работает на шахте «Ленин-
градская» помощником на-
чальника участка вентиля-
ции и техники безопасности.

Пропагандист. Неодно-
кратно избирался в состав
партбюро шахт- и парткома
ЛПО «Ленинградсланец».
Женат, имеет двоих детей.

— Уверен, что коренная

перестройка в работе город-

ского Совета необходима,
особенно это станет оче-

видным после принятия

Верховным Советом СССР
Закона о местном самоуп-

равлении.

Конкретные изменения не

предлагаю, так как в дета-

лях не знаком с сегодняш-

ней его работой.

Главным направлением в

депутатской работе считаю

— быть полезным людям,

защищать и отстаивать ин-

тересы трудящихся.

Наиболее острые город-

ские проблемы? Их много,

это состояние экологии, ола-

гоустройство, строительство

жилья, объектов соцкульт-

быта, снабжение продоволь-

ствием и промышленными

товарами, а в т'ом числе и

«культура обслуживания»,
рост преступности и недо-
статочная эффективность в
работе милиции, и многое
другое. Можно сказать,
какой вопрос ни за-
тронь — кругом одни проб-
лемы.

Татьяна Константиновна
ШЛЕЕВА родилась в 1950
году в Сланцах, образование
среднее, беспартийная.

После окончания средней
школы № 1 работает на за-
воде резиновых изделий.
Сначала контролером отде-
ла технического контроля,
затем прессовщицей-вулка-
нпзаторщицей, с 198.5 го-
да работает наладчиком обо-
рудования.

Активная общественница.
Избиралась председателем
штаба «Комсомольского про-
жектора», комсоргом отдела,
в настоящее время избрана
членом группы народного
контроля, членом цехового
комитета профсоюза, предсе-
дателем жилищной комиссии
профкома завода. Замужем,
воспитывает двоих детей.

— Перестройка в работе
городского Совета необходи-
ма. В горсовет должно вой-
ти большее число депутатов
— рабочих. Ответственные
лица, занимающие высокие
должности, обязаны повсед-
невно добиваться решения
проблем, с которыми мы
сталкиваемся.

Депутаты должны иметь
власть, а не быть просителя-
ми при решении наказов из-
бирателей.  

Т. К. Шлеева

яж.
*  

^ а М. Зыков

Так как меня выдвигали

в кандидаты рабочие цеха,

главным направлением в

своей депутатской работе
считаю выполнение наказов

избирателей. А это — обес-
печение продовольствием и

промышленными товарами,

улучшение экологической об
становки, обеспечение мало-

имущих семей всем необхо-
димым. А также наладить

медицинское обслуживание
па более высоком уровне

повысить культурный уро-

вень населения, бороться за

решение программы «Жи
лье-2000», за справедливое

распределение жилья.

В наказах избирателей и

членов коллектива есть так-

же просьбы наладить отоп-

ление н поступление горя-

чей воды в дома, установить

телефоны в квартирах и те-

лефоны - автоматы, приве-

сти в надлежащий порядок

дороги, территории у домов.

Особо острая проблема —

продовольственная.

Пути ее решения: рекон-

струкция мясокомбината, пе-

реработка излишков сельхоз-

продуктов в Сланцах, про-

дажа населению поросят и

других животных с обеспе-
чением кормами, не выде-

лять участки под строитель-

ство дач тем, кто только от-
дыхает.

Пути решения экологиче-
ской проблемы вижу такие:
на действующих предприя-
тиях провести реконструк-
цию и снизить выбросы в ат-
мосферу до норматива, пе-
ревести котельные на iaao-*
образное топливо, не вво-
дить в действие цех элект-
родного кокса без природо-
охранных объектов. 

Радикальны ли программы?
'Я познакомилась с про-

граммами кандидатов в де-

путаты областного Совета
К). М. Сизова, Б. Д. Каба-
нова, В. В. Иванова. Вни-
мательно изучив их, порадо-
валась и огорчилась' одно-

временно. Хорошо, что люди
стали активнее, бояться пе-

рестали, а главное, хотят
что-то сдвинуть с мертвой
точки, улучшить, что небез-
различна им судьба нашего
города. Но меня и огорчило
многое.

Например, читаю про-

грамму В. Д. Кабанова, на-
чальника цеха биологиче-
ской очистки СПЗ «Слан-
цы». Она довольно обшир-
ная, но, на мой взгляд, не-
глубока. Ведь главное —

не косметический ремонт
нашего здания, а что-то
большее. Построят бассейн,
в чистой воде люди будут
плавать, а между тем сотни
кубометров сточных вод за-
грязняют реки и речушки.
А почему инженеру, хорошо
знакомому с производством.,

не предложить что-либо бо-
лее значимое в этом плане?
Например, бороться с за-
грязняющими выбросами и
стоками? Некрасиво звучит?
Зато специалисту лучше бы
знать, как это сделать. На-
ладить ежедневную инфор-
мацию по местному радио-
вещанию о радиационном фо-
не в городе не так сложно,
чтобы это ставить целью, а
вот содействовать выполне-
нию программы (мифиче-
ской) «Жилье-2000» — это
да! Так в чем это содейст-
вие будет выражено? В об-

щем, будем проводить оздо-
ровительные мероприятия
под дымящимися трубами.

Мало того, программа

Ю. М. Сизова, заместителя
председателя профкома ЛПО
«Ленинградсланец» предус-
матривает строительство кир-

пичного завода, завода же-
лезобетонных изделий и,
очевидно, на левом берегу,
на базе бывшего кирпичного
завода, а также расшире-
ние хлебокомбината, мясо-
комбината. А это — но.вые
трубы, мощности, увели-
чение загрязнений. Мя-
сокомбинат, слава бо-
гу, вне городской черты,
а вот хлебокомбинат и мо-
локозавод оказались почти в
центре. У хлебозавода одна
труба, но из нее валит та-
кой ядовитый черный дым!
(Эта котельная нынче пере-
водится на газ. — (Ред.).

Да, в наши дни «народ
вздохнул от молчания, здра-
во и с гордостью может ска-
зать, что он думает, какие
он видит недостатки, а глав-
ное, пути их решения...»
(цитирую выступление Ю. М.
Сизова'). Так вот я, один че-
ловек из толпы, не пойму,
как мне вздохнуть полной
грудью и уцелеть при этом,
не попасть в больницу или,
как она теперь называется,
в хозрасчетную бригаду.

Программа В. В. Иванова
мне более близка, кроме
одного пункта — мусоропе-
рерабатывающий завод.
Сжигая отходы производст-
ва, получаем тепло-, но в
атмосферу попадают очень
вредные соединения. Доро-

Будет л и

работоспосо
В дни предвыборной кам-

пании заметно растет поли-
тическая активность слан-
цевчан. Ежедневно прихо-
дят письма, главная тема
которых — подготовка к вы-
борам, мнение избирателей
о кандидатах в депутаты, их
программах. В них и трево-
ги, и надежды, и желание
видеть состав Совета обнов-
ленным, умеющим работать
эффективно. Мнения неод-

нозначные.
Вот о чем, к примеру, на-

писал в редакцию член
КПСС, ветеран труда А.
Михайлов:

— Ознакомившись со спи-
ском зарегистрированных

кандидатов в народные де-
путаты горсовета, вижу, что
в 17 округах опять по одно-
му кандидату. Это значит,
что в них настоящих выбо-
ров не будет. Неужели в
Сланцах нет достойных аль-
тернативных кандидатов?
Мне кажется, что к выдви-
жению кандидатов в депута-
ты в горкоме КПСС, испол-
коме и в городской избира-
тельной комиссии подошли
формально, со старыми мер-
ками. Из 279 кандидатов
только 49 человек в воз-

— расте до 30 лет, только 20
членов ВЛКСМ. Это очень
мало. Но зато руководи-
телей всех рангов предоста-
точно. Кроме того, некото-
рые из них уже стали штат-
ными депутатами. А неко-
торых даже рекомендуют в
областной Совет и в Вер-
ховный Совет РСФСР. По
возрасту этот созыв, навер-
ное, будет самый старый. В
нем много людей в почтен-
ном возрасте. А вот ра-
ботники культуры, спортив-
ных организаций, по-моему,
вообще не представлены.

Думаю, что будущий го-
родской Совет большого оп-
тимизма не внушает. Мно-
гих кандидатов сланцевчане

очень хорошо знают, знают,
что большими делами в пре-
дыдущем созыве они не от-
личались, и вряд ли можно
ожидать хорошей работы от
них теперь.

Городской Совет должен
представлять все слои насе-
ления города. В нем долйг: -

ны быть энергичные и ини-
циативные люди, умеющие
работать с населением как
по месту жительства, так и
на предприятиях, А работа
по месту жительства орга-
низовала слабо, особенно на
селе.

В своей статье в газете
«Знамя труда» № 247 от
26.12. 1989 года «Выдвигать
людей дела» ветеран труда
В. И. Шаталов еще в период
выдвижения высказывал
свои мысли, что очень мно-
го выдвигают руководящих
работников и совсем мало
молодежи, рядовых труже-
ников. Но к его мнению
не прислушались. Хоте-
лось бы, чтобы редакция
давала ответы на такие важ-
ные статьи.

С этим письмом мы по-
знакомили председателя го-
родской избирательной ко-
миссии Н. Н. Алексеенко и
попросили его прокомменти-

ровать.
— Действительно, спра-

ведливы замечания автора
письма о социальном соста-
ве кандидатов в депутаты
горсовета, — сказала Н. Н.
Алексеенко,— Достаточно мно-

го руководителей, инженер-
но-технических работников.
Из 279 кандидатов рабочих
только 101 человек. Мало
и молодежи.

Кто в этом виноват?
Разве горком партии, горис-
полком или городская изби-
рательная комиссия, как ду-
мает автор письма? Право
выдвижения кандидатов в
депутаты в соответствии с
Законом (ст. 10) предостав-

гое это удовольствие. А с

другой стороны, свалки ско-

ро станут выше террикона.

Значит, специалистам нуж-

но найти компромисс. Мо-
жет быть, построить подаль-

ше от города что-то более
приемлемое. Пусть займутся
компетентные люди, толко-
вые инженеры.

К сожалению, никто нз
депутатов не захотел посвя-
тить себя труднейшей проб-
леме — борьбе с пьянством,

а эта проблема для нашего
города № 1. Потому, види-
мо, что нет путей для реше-

ния ее. А один этот пункт
в программе стоил бы деся-
ти других. Видимо, не по
силам. Никто не хочет на-
вести порядок в торговле.

Да, Василий Васильевич,
озеленение — это здорово.
А с другой стороны, прокла-
дывают трубы по улице Ле-
нина. Интересно, на поверх-
ности они останутся или за-
копают их? Озеленять город
будем, а несколько лет на-
зад прекрасную липовую
аллею уничтожили, стоят
теперь эти мертвецы в «пар-
ке» у вокзала, как укор.
"Но кому? Те, кто это сде-
лал, наверняка, хорошо,

спят и живут. Помешали бы
они транспорту? Вряд ли.

Наступит день выборов,
люди придут на избиратель-
ные участки. Но опуская
бюллютень, будут ли они
верить, что программы, ко-
торыми их завлекают канди-
даты, будут полностью вы-
полнены? '

И. ПЕТРОВА,
мать двоих детей.

о в е т

б н ы м ?
лёно трудовым коллективах!
п общественным организаци-
ям, собраниям избирателей
по месту жительства. Имен-
но они и решали: кого вы-
двигать — рабочего или ру- .

ководителя, ветерана или
.молодого человека, должны
были принципиально оценить
все его качества. И если сла-
бо представлены комсомоль-
цы, то винить в этом надо
лишь пассивность комсо-
мольских организаций, мало
выдвинувших своих предста-
вителей в горсовет. А вот
работники культуры среди
кандидатов есть — их чет-
веро.

Трудно согласиться и с
мнением, что Совет будет
старым, что очень много ве-
теранов. Среди зарегистри-
рованных кандидатов в депу-
таты горсовета только 6 не-
работающих пенсионеров,
выдвинутых общественными
организациями. И потом,
ведь каждый избиратель
вправе сам решать, кому от-
дать свой голос — ветерану
или молодому человеку, так
как в основном в округах по
несколько кандидатов. А в 17
из 120 округов один канди-
дат, так как коллективы
не выдвинули альтернатнз-
ных кандидатур.

Городская избирательная
комиссия никакого давления
па ход выдвижения оказы-
вать не могла. Главная ее
задача —- контроль за вы-
полнением Закона по вы-
движению кандидатов в де-
путаты, за правильностью
оформления документов.

Сейчас городская газета
широко знакомит избирате-
лей с кандидатами в депута-
ты, в коллективах проходят
встречи с ними, и каждый
сланцевчанин сможет сде-
лать свой выбор, отдать го-
лос за наиболее достойного

человека.   
Т. КРЫЛОВА.



Избирательный онруг Ив 88 стиваль. 20.45 — Спорт, спорт,'
спорт. 21.00 — Время. 22.00
— 600 секунд. 22.10 — Пози-
ция. 22.40 — Крыша.

ПОКАЗЫВАЕТ ТАЛЛИНН

ВТОРНИК, 13 ФЕВРАЛЯ

9.00 — Программа передач.

9.05 — «Музыкальные среды».

9.25 — Детский экран. 9.55
— Таллиннфильм. 10.15 —

Телефильм. 10.30 — «Серебря-
ная пряжа Каролины». X. ф.
11.45 —- Родник. 12.35 —

«Подолянка». 15.00 — Телеин-
формацяи. 15.10 — Программа
передач. 15.15 — «Херсон».
16.45 — Телефильм. 17.05 —

«Лето кончается осенью». X. ф.
18.35 — Телешкола. Сделай
сам! 19.00 — Актуальная ка-

мера. 19.15 — Детский экран.

19.30 — Спортивная призма.

20.00 — Хлеб насущный. 21.00
— Актуальная камера 21.25
— 01. 02. 03. 21.30 — Угол
зрения. 22.00 — Концертная
студия. От идеи до опуса. 22.15  
— Телефильм. 22.25 — Шесть
дней в больнице. Вторник.

35' !»“™ Й8П.
Серде'пю поздравляем с 6(5. З.л. 21.30 - Из фонда! ЦТ !,| '" т,1,: Эс ™-

тием. Желаем крепкого здо- «Копилка». Т. х. ф. 1-я и 2-г
серии.

СРЕДА, 14 ФЕВРАЛЯ    
г. о П 10п о ос И- 30 — «Цветные сны». X .ф.
6 - 30 . — 120 минут- 8 - 35 v - 12.30 — Телефильм. 15.00 —

Мультфильмы 9.10 Хор Телеинформация. 15.10 —

сессии МЫ ' Верховного Совета П,р, ограмЛ1а пе Р елач - 16.20 —
СССР 12 30 Ипеия» 1Ч ЧП <<Пе Р емева участи». X. ф. 18.05

iTon ri Телефильм. 18.25 — Теле-
Концерг. 16 0 Детский школа. Давайте познакомимся 1

17 25 — Встреад деТловДх Э лю' 184 д _ Заглянем в сад! 19.00
дрЛере„™5.» “Тв 25 - Г „Sol

MvnxTihKTTUM “'Го'н! ЧИВЫХ и мультфильм. 19.45 —10.00 Мультфильм. 10.10 ШрРТЬ 7ТНРЙ R (зппкипгто Оггсхпо

^СкГ- Й\<Хи“ аТ 21 С00 СР - 2 ° °п ~ Таллннн Фильм. 20.15
час». 12.25 — «Коллаж». (Рек- У.;а Д оо по 2 21 -°° — Студия —■ I. 21.00 — «Ак-

лама. Объявления. Информа- “ ре “?- еВ лав Малежи к" 93^ т У альная камера». 21.25— Рек-
цня) 12.30 - «время». 15.30 « 23.4о лама. 21.30 - Канал + 1.

Фильм — детям. «Немухнн-

(Начало на 2-й стр.).
пий. Деньги, вырученные на

штрафы, пускать на борьбу с

загрязнением атмосферы, на

оздоровление экологии райо-
на.

Я мать двоих детей и хо-

чу, чтобы все дети дышали
чистым воздухом, купались

в чистой воде, любовались
чистой зеленью.

Не менее серьезный воп-

рос — воспитание подра-
стающего поколения. Ребе-
нок до 3-х лет впитывает
больше половины всей ин-

формации. Необходимо, что-

бы рядом с ним в это вре-

мя была мать. Нужно пре-
доставить матерям возмож-
ность находиться с детьми

до 3-х лет, оплачивать им

этот отпуск. Кроме того, в

садах необходимо умень-

шить группы в 2—3* раза,
чтобы воспитатели могли

уделять внимание каждому
ребенку. И нельзя эконо-

мить на этом, ведь нашим
детям мы передадим нашу
землю через 20 — 30 лет.

Касаясь вопросов пере-
стройки, считаю, что только

дисциплина на рабочих ме-

стах и сокращение разду-
того аппарата управления по-

могут сдвинуть дело с мерт-
вой точки. Для этого преж-
де всего руководители долж-

ны стать маяками, примером
для рабочего класса.

Немаловажным вопросом
является и отдых трудящих-

ся, хорошо организованный,
в специально созданных
спортивно - оздоровительно-

культурных центрах, где

можно было бы отдыхать
всей семьей. 

Зам, редактора

О. П. СВЕТЛОВА.

Григорию Ивановичу
КАЛЕТУРИНУ
то поздравляв

летнем. Желаем крепкого
ровья, долгих лет жизни.

Жена, дети, внуки, правнук.

Т елевиде н и е

ПОКАЗЫВАЕТ МОСКВА

ВТОРНИК, 13 ФЕВРАЛЯ

8.35 — «Противостояние».
X. ф. 9.05 — «Рассказы ста-

рого моряка». Мультфильм.
10.05 — «Это было... было».
10.25 — «Клуб путешествен-

ников». 11.25 — «Детский
к Коллаж». (Рек-

ОБРАЩЕНИЕ
КО ВСЕМ ОРГАНИЗАЦИЯМ

И ГРАЖДАНАМ РАЙОНА

Постановлением Совета Министров СССР № 2866
от 30 ноября 1953 года установлена охранная зона

вдоль линии электропередачи: для воздушных линий
— шириной 30 метров, для кабельных — 1 метр.

Во избежание несчастных случаев с людьми и

повреждений линий электропередачи запрещено:

1. Производить земляные работы без письменного

разрешения руководства электросетей в населенных

пунктах: деревнях Выскатка, Новоселье (кроме сель-

хозработ в огородах и садах);
2. Устанавливать в зоне охраны воздушных ли-

ний электропередачи скирды и сметы хлеба, соломы,

сена, склады удобрений и материалов, загонов для

скота, возводить постройки и разводить костры.

3. Спиливать деревья вблизи линии электропере-

дачи. Сельскохозяйственные работы под линией
электропередачи можно производить машинами вы-

сотой не более 3-х метров.

Администрация Кингисеппских электросетей.

4—1

СРЕДА, 14 ФЕВРАЛЯ

8.50 — Программа передач.

Телеслужба новостей.

скис музыканты». 16.40 — «За-
чем ты строишь этот дом».

Т. д. ф. 17.00 — «Хор плюс

мы». 17.45 — Философские бе-
седы. «Русская философия и
современность». Передача 2-я.
18.30 — «Время». 19.00 —

«Власть — Советам». 19.30 —

Знакомьтесь: художник Тейму-
раз Мурванндзе. 19.50 —

«Противостояние». X. ф. 3-я
серия. 21.00 — «Время». 21.30
— «Перестройка: проблемы и
решения». Ведущий — полити-

ческий обозреватель Л. А. Воз-
несенский. Обсуждение проекта

закона об общих началах мест-
ного самоуправления и местно-

го хозяйства в СССР. 22.30 —

Большой зал консерватории.

Концерт национального симфо

00.10 — «Следствие ведут

знатоки». «Мафия». Малень-
кий концерт. .

Вторая программа

8.00 — Гимнастика. 8.15 —

Н,- п. ф. 8.35 — Основы ин-

форматики и вычислительной
техники.. И кл. 9.05 —

мецкий язык. 1-й год обучения
9.35 — Н,- п. ф. 9.55 От-
крытие сессии Верховного Со-
вета СССР. 12.30 — «Хожде-
ние но мукам». X. ф. 8-я се-

рия. «Даша». 17.00 — Голоса.
17.50 — VII зимняя Спарта-
киада народов СССР. Конько.
бежный спорт. Шорт-трек.
18.10 — Док. ф. 18.30 —

Время. 19.00

Охота за тугриками 22.00 —

В мире рок-музыки. 23.00 —

Новости. 23.10 — Телефильм.

ОБРАЩЕНИЕ
КО ВСЕМ ОРГАНИЗАЦИЯМ

И ГРАЖДАНАМ РАЙОНА

В районе имели место случаи повреждения линий

электропередачи сторонними лицами и организация-

ми.

В соответствии с Указом Президиума Верховного
Совета РСФСР от 24.07.1970 т. и Решения Ленобл-
исполкома от 4.12.1981 года за № 427 лица, виновные

в повреждении высоковольтных сетей, подвергаются

штрафу: граждане до 30 рублей, должностною лица

— до 75 рублей, если их действия не влекут за собой

уголовной ответственности.

О плата штрафа не освобождает виновного от воз-

мещения ущерба в установленном порядке.

Администрация Кингисеппских электросетей.

4—1

Кино
ДВОРЕЦ КУЛЬТУРЫ. 13

февраля — «Приговоренный».
Начало Е! 17, 19, 21 час.

Не КИНОТЕАТР «ТРУД». 13 лолома.

Февраля — «Дежа вю». Нача- Обоашятыя
ло в 16.20, 18.10, 20 22 часа - ио Р ащаться

СЛАНЦЕВСКОМУ
УЧАСТКУ

«ВТОРЧЕРМЕТ»
требуются

ВЕТСТАНЦИИ
требуются

ГАЗОРЕЗЧИКИ метал-

РАБОЧИЕ на распиловку

дров, оплата по договорен-

ности с администрацией.

Просьба с предложениями

в го. же, 1«ли, 20, 22 часа. 0 -_ ” г    110 аг? ресу: П Р ИЙ ™ 15 февраля 1990 г. в

КИНОЗАЛ ВИДЕОСАЛОНА. З ' и поселок, улица Ждано- 16 часов по адресу- ул Ка

13 февраля — «Взвод». Нача- ва, д. 3.   - 3 '

нического оркестра (США). Ху- р ®“ я - Совета СССР* 91 1> ж “"

дожественный руководитель — ‘ к . м i ч 21 час.

С23.45) Т“ ПТСН. в «« 7. * Сомеа -
ПОКАЗЫВАЕТ ЛЕНИНГРАД

ВТОРНИК. 13 ФЕВРАЛЯ
9.05 — Литература.

ло в 17.30, 19.45, 22 часа.

ДОМ КУЛЬТУРЫ ГОРНЯ-
КОВ. 13 февраля — «Нечис-
стая сила». (Две серии). Нача-
ло в 17, 20 часов.

КЛУБ «ШАХТЕР». 13 фев-

На сессии Веп ралЯ ~ 1т «Сюрприз Афроди.
с " „. ,р: ТЫ». Начало в 17, 19, 21

5—4
ранова, 4-а.

1 — 1

01.05 — «Полет птицы».
X. ф. 1-я и 2-я серии. Спортив-
ная программа. Концерт совет-

ской песни.

Вторая программа

К СВЕДЕНИЮ
НАСЕЛЕНИЯ

По адресу: Б. Лучки, ули-

СЛАНЦЕВСКОМУ
ТОРГУ

срочно требуются

РАБОЧИЕ овощехрани-

лища,

ГРУЗЧИКИ на продо-

вольственную базу,
ЭКСПЕДИТОРЫ на про-

...... nwviVlUL |] пишльютер». « ,jy_

8.00 — Утренняя гимнастика. гР ес — Шматкову». Д. ф. ю.00
8.15 — «Бузулукский бор». ~ Химия. 7-й класс. 11.30 —

П.-п. ф. 8.35, 9.35 — Этика и «Последняя дорога». X. ф.

психология семейной жизни. Ц- 2<) — Телетайп. 17.35 —

10-й класс. 9.05 — Француз- П,ЯТ Мебиуса». Д. ф. 17.55

о or  t— . 8 кл.
9.35 — «Из-за Дона песню вы- 1ГЯ i ал ‘ ' , . v». и. п
веду». Фильм -концерт. 10 05 ’ д ^ после ре- довольственную базу
— Мультфильм. 10.35 -«Сое- монта вн овь открыта хим- ФАСОВЩИКИ на пооло-

“•-"“SC* * «<®<™,ер». «Зу. чистка. вольственную "азу Т4°.

•и n.iavv. ч.*.\Ух_г '^апц.Г'Т* ..  ' - * /-V Ч 7 - 1 < ct lcirwiVC DC- СМ Ddllll-

ский язык. 1-й год обучения. Мультфильм. 18.25 — «Из- тересованным организациям

10.05 — Французский язык. 2-й за Дона песню выведу». Фильм,
год обучения. 10.35, 11.35 — концерт. 18.55 — Реклама.
Музыка. 6-й класс. 11.05 — 19.00 — '«Телевизионный клуб
Док. ф. на французском языке: избирателей». 20.15 — Теле- прачечные услуги.
«Дань уважения • Родену», станция «Факт». 20.35 —

«Лувр» (Франция). 12.05 — «Время». 21.30 — «600 се-

«Хожденне по мукам». X. ф. К УНД». 21.40 — «Прошу сло-

7-я серия. «Катя». 13.20,17.00 ва>> - 21.50 — «Камертон».
— Ритмическая гимнастика. «Музыкальные встречи». «Рус-
17.30 — «Сегодня ты не один», ские меценаты». 23.10 — ТТЦ
— Л I I I -.4     .   ^

Сланцевское горбытуп- менно),

равление предлагает вое- ДВОРНИК на продоволь-

пользоваться услугами хим- ственную базу,

чистки, а также всем заин- ЗАВХОЗ на базу отдыха

с проживанием в деревне
и предприятиям заключить Заручье.

договора на 1990 год на За справками обращаться

2—1
в отдел кадров торга (ули-
ца Кирова, дом 16; телефон
2-26-86).

3—3

Администрация, партий-
ная, профсоюзная организа-

ции совхоза «Сланцевский»
скорбят по поводу смерти ве-

терана партии, войны и тру-

да МОНАСТЫРЮКА Ефи-
м а Алексеевича и выража-

ют соболезнование родным и

близким покойного.

Коллектив шахты № 3
глубоко скорбит по поводу

безвременной смерти ХО-
МЕНКО Виктора Федоровича
и выражает искреннее собо-

лезнование родным и близ-
ким покойного.

Коллектив участка ШТ
шахты № 3 глубоко скорбит

по поводу безвременной
смерти X01V1EHKO Виктора
Федоровича и выражает ис-

креннее соболезнование род.

ныл и близким покойного.

О деятельности общества «Ано
нимные алкоголики». 18.15 —

Лыжное двоеборье. Кубок ми-

ра. Прыжки с трамплина. Пе-

«Лира». Один день АБДТ
М. Горького.

им.

9 га, 14 ФЕВРАЛЯ
редачар Ленинских гор 18.30 9.20 — Фильм-концерт. 9 50 лиыег г

п Р 1 ,', 1900 — Лыжное — Мультфильм. 10 20 — Док тотоанспоптя

Двоеборье. Куоок мира. Прыж- фильмы. 11.10 _ Астрономия инжгнрп

ки с трамплина. Командная гон- 11 кл. 1120 — Фильм Z, ИНЖЕНЕР
ка. 20.00 — «Спокойной ночи, церт. 17.30 — Телетайп'
малыши». «Скрип и скрипка». 17.35   Н._ п ф 17 Ч5

Мультфильм. 20.15 — «Кол- Фильм-концерт 18 25  

лаж» (Реклама. Объявления. Мультфильм 18 55 -1 р„„ ло

Информация). 20.20 - «Чемо- ма. 19.00 - Телеклуб избипя

данчик». Т. д. ф. 20.30 - Те- телей. 20.15 - у0 из0ира
левизионный музыкальный або- «Факт». 20.35

СЛАНЦЫАГРО-
ПРОМТЕХНИКЕ

требуются
НАЧАЛЬНИК станции г Администрация пементно- в 9 НиколаТмихайл°ович 1а‘

станции го завода просит нерабо- Жена дети bhvkh

ЛгтеТ" автомобилей - тающих пенсионеров, отра   ^
СТЕР по ремонту ав- ботавщих на заводе 20 лет сердечно благодарим

Сердечно благодарим коллек-

тив комбината «Стройдеталь»,
соседей, друзей, знакомых, ока-

завших помощь в похоронах и

разделивших с нами горечь ут-

раты нашего дорогого Мальце-

ИНЖЕНЕР автобазы,
КОНТРОЛЕР автобазы,

ОПЕРАТОРЫ котельной.
С предложениями обра- _     

'Луи изоира- ЩатЬСЯ 0 ® °™ ел кад Р0В - те‘ книжку и пенсионное
Телестанция леФ°н 2-19-98. стовеоение

и больше „ получающих леЖ^тГ“Жи£Е
пенсию меньше 80 рублей, Райгаз», столовой № 7, ТСЦ

явиться в отдел кадров заво- СПЗ «Сланцы», транспортно-

ЙоЖЗГ г"° ™ а - «£ЯЯГ~££при себе иметь: трудовую в похоронах и разделивших с

удо- нами горечь утраты нашего до-

рогого Папилова Владимира
Павловича.

5 2 Жена, дети, внуки.

л культуры, выт«, писем . массой ршбаш - ^ ™ НИ. ГЛ' 4 ' 06! 0 ™ ^ьского хозяЯства -2.1 6.7#:
2-36-68. Объяиеаня принимаются с » до 18 часов в бухгалтерии. аврревторы — *-15-бв, бухгалтера* _
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